Gorbachov, invitado oficialmente a las platicas de Londres.

Moscú, 15 de junio (XINHUA). El presidente soviético Mijail Gorbachov recibió hoy una carta oficial del primer Ministro Británico, John Major, por medio de la cual lo invita a asistir a las pláticas de Londrés, para mediados de Julio, con los dirigentes de las siete naciones industrializadas de

Occidente.

La invitación fue entregada personalmente a Gorvachov por el embajador británico, en el Kremlin.

La agencia de noticias TASS informó que Gorbachov aceptó la invitación complacido.

URSS-Polémica

Opuesto primer Ministro a petición de ayuda a occidente por Miguel Lozano.

Moscú, 17 JUN. (PL). Diferencias sobre la participación occidental en las reformas soviéticas como propone un programa con el visto bueno del presidente Mijail Gorbachov, dieron hoy un giro inesperado de los debates parlamentarios.

Al contestar preguntas de los diputados, luego de presentar la visión revisada de su programa anticrisis, el primer ministro Valentín Pavlov estimó que occidente no debe intervenir en la búsqueda de la salida de la actual situación de su país, por cuanto ellos desconocen el estado real de las cosas.

El jefe del gobierno soviético afirmó que -como profesional-desconfía de la ayuda desinteresada de los países europeos occidentales y Estados Unidos.

No va a ser fácil convencer al congreso norteamericano de conceder recursos a la URSS: debemos ponernos en la cola, detrás de Israel, Nicaragua y otros países, puntualizó Pavlov.

En ese sentido el primer ministro soviético advirtió, "que vaya quien quiera, pero yo no iré.

El virtual enfrentamiento entre el gobierno y el presidente soviético fue tratado por la mayoria de los oradores de la jornada, entre ellos el coronel Viktor Alksnis, uno de los dirigentes del influyente grupo Soyuz, quien llamó a respaldar la propuesta gubernamental.

Alksnis, uno de los censores más directos de la política exterior de la perestroika, calificó asímismo de anticonstitucional el proyecto de tratado de la unión elaborado en la actualidad por una comisión formada por el presidente Gorbachov y líderes de nueve repúblicas de la Unión.

La polémica estalló justamente cuando Gorbachov acaba de dar el visto bueno a un proyecto de participación occidental en la economía soviética, elaborado por el economista ruso Grigori Yavlinski en coordinación con expertos norteamericanos de la Universidad de Harvard.

Contrariamente a las posiciones expuestas por Pavlov, Gorbachov considera su viaje a Londres - sobre la base de las ideas de Yavlinski-, un intento de establecer nuevas formas de cooperación económica con Occidente y rechazó valorar su gestión como parte de su chantaje o una petición.

lr al encuentro, buscar el equilibrio de los intereses y la cooperación, no poner a nadie de rodillas, no dictar condiciones es el objetivo del presidente soviético, según explicó el mandatario en una reciente entrevista a la televisión soviética.

El debate iniciado hoy en el parlamento indica

que los argumentos no convencieron a un parte de los diputados, especialmente de los sectores tradicionalmente opuestos a la imposición a paso acelerado de la economía de mercado, y la adopción de los patrones capitalistas de desarrollo.

En esa misma dirección, el presidente de la Comisión Parlamentaria de Planificación y presupuesto, Viktor Kucherenko, atacó duramente el programa de Yavlinski, que calificó de "privatización huracanada" potencial desestabilizadora de la situación financiera.

Según Kucherenko, los intentos de pedir préstamos para apoyar las reformas constituyen un intento de empeñar medio país.

Ex gobernador de Caracas fue detenido por su presunta participación en actividades del narcotráfico internacional.

Caracas, 16 de junio (XINHUA). Adolfo Ramírez Torres, ex gobernador de Caracas y ex viceministro del interior de Lusinchi, esta detenido en la división de drogas de la Guardia Nacional de Venezuela, desde el pasado viernes, por su presunta participación en actividades del narcotráfico internacional.

El ex gobernador de Caracas ha sido acusado de dirigir una red de "mulas", jóvenes de clase media alta, hijos de altos funcionarios y políticos, quienes lo denunciaron al ser capturados en el exterior. Desde septiembre del año pasado han apresado a 19 de ellos, que portaronconsiderables cantidades de drogas entre Venezuela, Suiza, Estados Unidos y Canadá.

Según informó la prensa local, el general Guillén se reunió ayer con el presidente Carlos Andrés Pérez para ponerlo al tanto de las averiguaciones. Además de Ramírez Torres, está detenida Gloria Martínez, persona que le presentó uno de los detenidos en Miami, Alfredo Arape y a quién se señala de ser enlace con el grupo de "MULAS".

Chile-Derechos Humanos Respuesta oficial deja insatisfechos a presos políticos.

Santiago de Chile, 16 Jun. (PL). Presos políticos en huelga de hambre en Chile desde hace 17 días declararon que resulta insuficiente la respuesta del gobierno a su demanda de pronta libertad.

La agrupación que representa a estos detenidos señaló que la medida oficial de solicitar a la Corte Suprema la dedicación del tiempo completo de sus magistrados a concluir esos procesos es insatisfactoria, pues no garantiza la excarcelación de todos los reos.

El descontento se basa en que los tribunales no están comprometidos a dictar sentencia en un plazo determinado y, por los antecedentes, es poco probable que decidan la libertad provisional de más de 150 militantes de izquierda, encarcelados dede el pasado régimen.

Los voceros anunciaron que otros presos políticos se sumaran en los próximos días de la huelga que hambre iniciaba el pasado 30 de mayo.

Servicio telefónico privado para presidentes centroamericanos.

Ciudad de Panamá junio (XINHUA). Los presidentes de los países centroamericanos y de Panamá tendrán un servicio telefónico privado que les garantizará confidencialidad y caridad en las comunicaciones.

Así lo anuncian en la resolución aprobada por la reunión de la comisión técnica regional de telecomunicaciones (COMTELCA) que se realizó del 11 al 14 de este mes en la ciudad de Panamá.

El sistema telefónico presidencial contará con una marcación abreviada, que les permitirá un diálogo directo, tanto para la discusión de asuntos bilaterales como para conferencias simultáneas.

Según se informó, una vez instalado este servicio teléfonico presidencial, los expertos comenzaran a delinear proyectos técnicos para dotar las comunicaciones con imagen por medio de pantallas de televisión.

En la reunión se resolvio también la creación de un moderno banco de datos conectado a una nueva red telefónica que le servirá de puente para un desarrollo integral de la región.

En el evento participaron los delegados de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y Panamá quienes acordaron desarrollar un programa para unir a México, Centroamérica, Panamá y Colombia con una columna vertebral, digital de comunicaciones.

La próxima reunió ordinaria de COMTELCA tendrá lugar en Tegucigalpa, capital de Honduras, del 18 al 21 de setiembre de este año.